

どんなものか、心が温まる話で、キーンとマイセーも糸をかりとほりまわす。

それから就寝準備をし、布団を敷いていきまわす。始めは話をしていた子どもたちも今日一日いっせいで遊んだので、次々と眠りについていき、9時半にはみんな寝入っていました。

子どもたちの寝顔は、今日は楽しかったと言わんばかりの表情でした。



2日目です！手紙が届いている！！

朝5時半、ある一人の子どもが目覚まし、枕元を見るに「ふんと手紙があります！“あ、この封がある！”」と次に、子どもたちが起きていきまわす。“おはあさんからせ！”と手に目やり、見えています。5時50分には頭が起きていたのに、少し早めではありまわすが、起き床し、明るくはると早速、手紙を読んだり見たりして、手紙、読み進めていく中、ニヤニヤが止まりません。布団を片すけ、朝食度を済ませると、みんなお集まり、それぞれの手紙を保育者が読んでいきまわす。一人づつ読んだ内容を夏休みに聞いている子どもたち、〇〇さんには「このステキなおもちゃ！」と友だちの新には発見がある。にやにや、自分の素直な所を「にこさん知ってもらえる嬉しい機会とほりまわす。

7時には、朝ごはんのおにぎりを作りまわす。自分たちでラップを使って、ご飯を丸く握り、のりを巻いていきまわす。“おかわり”と言ひ、朝から午方も食べる量があり、食欲旺盛です。朝食は日の活動の源！しっかりと食ひ、朝散歩に出掛けまわす。

大井守軍公園へ遊びに行きまわす。着くには、誰も居ない公園を走り出す子どもたちです。朝早くに身体を動かすことは、とても気持ち良いです。思ひにせだるまさんがころんだ、かひ、二色して楽しまわす。楽しいお泊り保育。あ、という間の2日間です！

今年度はコロナの影響で、明峰荘で宿泊することは出来ませんでしたが、お泊り保育を「にや組みんなが経馬へ出来たことは、本当に良かったと思ひまわす。子どもたちの為におおしい中、ご持物物の準備やお給当作り、手紙のご協力、ありがとうございます。これからも「にこさんの楽しい思い出を」残していきたいと思ひまわす。

